



International besetzter Hardcore-Punk mit portugiesischen Texten aus Hannover-Linden: Die Band Pisscharge.

International besetzt mit Basis in Linden Hardcore-Punk-Band Pisscharge Freitag bei Faust-TV

10. Juni 2020, Von: Redaktion, Foto(s): Pressefreigabe/Faust

Eine noch verhältnismäßig frische Band in der Hardcore-Punk-Szene ist Pisscharge. Die Mitglieder stammen aus Brasilien, Chile und Deutschland und sehen ihre Heimat in Hannover-Linden. Einige könnten Pisscharge von ihren bisherigen Auftritten beim Theater-Stück „Hannah und der Punk - oder: Wie geht Freiheit?“ kennen, das aufgrund der Virus-Pandemie derzeit im Theater an der Glocksee pausieren muss. Die Band, die mit Texten in portugiesischer Sprache aufwartet, vorwiegend politische und sozial Themen kritisch behandelt, tritt am kommenden Freitag bei Faust-TV auf.

Der Artikel wurde aktualisiert, 10.6.2020, 13.45 Uhr

Pisscharge - das sind Sängerin und Shouterin Cassandra, Bassist Nico, Gitarrist Cris und Schlagzeuger João. Seit Dezember 2017 ist die international besetzte Band, deren Mitglieder in Hannover-Linden wohnen, aktiv.

Zuletzt begeisterte das Quartett viele, die im Theater an der Glocksee das der politischen Theoretikern und Publizistin Hannah Arendt gewidmete Stück „Hannah und der Punk - oder: Wie geht Freiheit?“ besuchten, in deren Verlauf Pisscharged zwischen den Spielszene dem interessierten Publikum einige Songs entgegen bretteten.

Die Band spielt sehr wütend und aggressiv klingenden politischen Punk und rückt dabei aktuelle Konflikte in südamerikanischen Ländern in den Fokus. Die Vorstellungen im März und April mussten aufgrund der aktuellen Pandemie entfallen.

Ein Song von Pisscharge trägt den Titel „Marielle“. Das dazugehörige Videomaterial hatte Jonas Vietzke für das Theaterstück in der Glocksee entwickelt. Zum Clip auf YouTube gelangt man [über diesen Link](#)

Kurz nach ihrer Gründung debütierte die Band mit ihrem Album „Edën“, im Juni 2019 folgte dann die vier Songs umfassende EP „8 Minutes Of Your Attention“, die man auf dem bandcamp-Profil von Pisscharge downloaden kann.

Am kommenden Freitag, 12. Juni sind Pisscharge zu Gast von Faust-TV, das wöchentlich zwischen 19-20 Uhr aus der 60er-Jahre-Halle des Kulturzentrums Faust gesendet wird.

Links:

www.kulturzentrum-faust.de
pisscharged.bandcamp.com
www.facebook.com/pg/Pisscharge-769987439877424

Ähnliche Artikel auf Rockszen.de:

[Faust-TV wieder auf Sendung](#)(09.02.2021)
[„Ein bisschen druckvoller und in-your-face“](#)(13.11.2020)
[Die Verbindung von Literatur und Musik](#)(01.09.2020)
[Lateinamerikanische Klänge aus Hannover](#)(22.08.2020)
[„Wir sind noch da, wir machen weiter“](#)(06.08.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)